

Mehr lesen:

Sektkellerei Duprès

Die Sektproduktion nach der „Méthode Champenois“ hat eine lange Tradition im Hause Duprès-Kollmeyer. Die historische Sekt-Kellerei befindet sich im Schloss Landestrost, das vor 450 Jahren von Herzog Erich II. in Neustadt/R. nahe der Leine im Stil der Weserrenaissance erbaut wurde. Dort zeigt Ihnen Duprès in einer exklusiven Führung, wie Sekt entsteht, verrät einige seiner Produktionsgeheimnisse und lässt Sie bei einer Verkostung die volle Geschmacksvielfalt der Produkte erleben,

Treffpunkt ist um 13:00 Uhr vor dem Hauptbahnhof „unter dem Schwanz“ des Reiterdenkmals von Ernst Augst, Abfahrt um 13 20 Uhr und Rückkehr fahrplanmäßig um 17:01 Uhr. Vom HCC zum Hbf. fahren die Buslinien 128 und 134 in 10 Minuten.